



Visite de la vétérinaire.

Depuis la visite de la vétérinaire Nana, la chatte m'en veut pour ce qu'elle considère être un acte de haute trahison. Avoir introduit chez elle (j'ai oublié de dire que mon appartement appartient désormais à Nana) à son insu une personne étrangère qui lui a coupé les griffes, examiné les yeux, oreilles, poils et qui s'est permis de dire que Nana devait suivre un régime pour perdre un peu de poids et m'a donné un cachet vermifuge à écraser dans sa pâtée, est un crime de lèse majesté. Notre lune de miel en a pris un sérieux coup. Depuis que Nana, a trouvé dans du thon dont elle raffole de petits morceaux blancs qu'elle a réussi à isoler elle se méfie de moi et esquive mes tentatives de caresses. Je me sens mal ; perfide, empoisonneuse. Ce matin elle était assise près de mon piano et en tentative de réconciliation je lui joue très délicatement une berceuse attribuée à Mozart. Le morceau terminé, plus de Nana, elle s'était réfugiée sous le divan. J'ai été horriblement vexée mais voulant lui changer les idées j'ai alors fabriqué une boule avec un peu de laine rouge ce qui a intrigué Nana qui m'a fait l'honneur de s'y intéresser de l'envoyer en l'air et de courir pour la rattraper. Bien sur, heureuse de me faire pardonner c'est moi qui dois me mettre à plat ventre pour la rechercher sous les armoires. Nana y compte d'ailleurs bien pour continuer le jeu.